



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 27.01. bis 30.01.202

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle - (Landkreis Wittenberg)
Am Freitag wurde in Coswig (Anhalt) - Zerbster Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.
Es wurden 1414 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurden 23 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 52 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag wurde in Bad Schmiedeberg - Torgauer Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden 478 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurden 43 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 59 km/h.

(Landkreis Wittenberg)
Am Freitagvormittag wurde im Rahmen einer mobilen Geschwindigkeitsüberwachung ein Pkw Chevrolet in Brehna, Industriegebiet "Münchener Straße" mit überhöhter Geschwindigkeit festgestellt. Bei der Geschwindigkeitsmessung durch Nachfahren konnte eine Geschwindigkeit von 145 km/h bei erlaubten 70 km/h festgestellt werden.
Gegen die 67-jährige Fahrerin wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.
- Verkehrsunfall - (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am 27.01.2023 gegen 14:30 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Halle/Brehna.
Ein 44-jähriger Fahrer eines Pkw BMW befuhr die linke Fahrspur und fuhr auf einen vorrausfahrenden Pkw Skoda auf, welcher verkehrsbedingt bremsen musste. Es entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt ca. 4.000,- €. Verletzt wurde niemand.
- Radfahrer auf der Autobahn - (Landkreis Wittenberg)
Am Freitagnachmittag wurde der Polizei mitgeteilt, dass ein Radfahrer den Standstreifen der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Vockerode und Coswig befährt.
Der fließende Verkehr auf der Autobahn wurde durch den Radfahrer teilweise gefährdet. Der Radfahrer konnte kurz vor der Anschlussstelle Coswig festgestellt werden. Der Verkehr wurde durch die Polizei kurzzeitig gestoppt und der Radfahrer von der BAB 9 begleitet.
Gegen den 41-jährigen Radfahrer wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

- mobile Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)
Am Freitagabend wurde auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Vockerode und Coswig ein Pkw VW festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.
Gegen den 34-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.
- Alkohol amSteuer - (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am 28.01.2023 gegen 01:00 Uhr wurde ein Pkw Opel in der Ortslage Wolfen festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Kontrolle wurde Atemalkoholgeruch beim Fahrer festgestellt. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von 1,3 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und eine Blutentnahme angeordnet.
Gegen den 33-jährigen Fahrer wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.
- mobile Geschwindigkeitskontrolle - (Landkreis Wittenberg)
Am Sonntagvormittag wurde im Rahmen einer mobilen Geschwindigkeitsüberwachung ein Pkw Mercedes zwischen Söllichau und Bad Schmiedeberg mit überhöhter Geschwindigkeit festgestellt. Bei der Geschwindigkeitsmessung durch Nachfahren konnte eine Geschwindigkeit von 119 km/h bei erlaubten 80 km/h festgestellt werden.
Gegen den 53-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.
- Verkehrsunfall - (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

- positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -

Am 29.01.2023 gegen	15:13 Uhr ereignete sich	ein Verkehrsunfall au	uf der BAB 9 in F	Richtung München Höh	e Anschlussstelle
Wolfen.					

Ein 35-jähriger Fahrer eines Pkw Opel befuhr die BAB 9 und beabsichtigte diese an der Anschlussstelle Wolfen zu verlassen. In der Abfahrt kam er nach links ab und touchierte die Leitplanke. Anschließend kollidierte er mit der rechten Leitplanke. Es entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt ca. 6.000,- €. Verletzt wurde niemand.

- Überladung -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Sonntagnachmittag wurde ein Kleintransporter VW auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Thurland und Dessau-Süd festgestellt, welcher augenscheinlich überladen war. Nach einer Wägung konnte eine Überladung von 40 % festgestellt werden. Der Transporter brachte 1380 kg zu viel (bei erlaubten 3500 kg) auf die Waage.

Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Bußgeldverfahren eingeleitet.